

Giat Rutin JUM'AT BERKAH Khitanan Dan Pemeriksaan Kesehatan Gratis

AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID

Nov 17, 2023 - 14:06



Pelaksanaan Jumat Berkah khitanan gratis dan pemeriksaan kesehatan gratis di Desa Paeng Kecamatan Modung

BANGKALAN, - Babinsa Koramil 0829-12/Modung, Koptu Adi Wijaya bersama tim, menggelar kegiatan Jumat Berkah dengan menyelenggarakan khitan gratis di Dusun Tetang, Desa Paeng, Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan, pada Jumat (17/11/2023). Kegiatan tersebut berhasil melibatkan partisipasi sebanyak 10 anak yang menjalani proses khitan.



Menurut Koptu Adi Wijaya, kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk meningkatkan kesehatan masyarakat setempat, terutama dalam aspek kesehatan masyarakat. "Kami sangat senang bisa memberikan kontribusi positif kepada masyarakat dengan menyelenggarakan khitan gratis ini. Semoga dengan kegiatan ini, dapat memberikan manfaat yang baik bagi anak-anak serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya kesehatan bagi generasi muda," ujar Koptu Adi Wijaya.

Kegiatan khitan gratis ini juga mendapat sambutan hangat dari warga setempat. Mereka menyampaikan rasa terima kasih atas inisiatif yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 0829-12/Modung ini, yang diharapkan dapat terus berlanjut untuk kebaikan dan kesejahteraan masyarakat.

Kegiatan khitan gratis yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 0829-12/Modung merupakan langkah yang sangat positif dalam memberikan kontribusi langsung terhadap kesehatan masyarakat. Inisiatif seperti ini tidak hanya memberikan manfaat fisik bagi anak-anak yang mengikutinya, tetapi juga menciptakan kesadaran akan pentingnya perawatan kesehatan yang merata di masyarakat. Semoga kegiatan semacam ini terus dilakukan dan diikuti oleh lebih banyak pihak untuk mendukung kesehatan generasi muda di Indonesia.

Hadir dalam pelaksanaan jumat berkah khitanan gratis dan pemeriksaan kesehatan gratis antara lain perangkat Desa, orang tua anak yang di khitan, warga masyarakat yang hadir untuk pemeriksaan kesehatan. Hadir pula dari PMII STIT MIFTAHUL ULUM Dusun Congngaben Desa Patereman Kecamatan Modung,

(Pendim_0829)